

TRESSANGE, l'église Saint-Pierre

L'église paroissiale Saint-Pierre est érigée au début du XVIII^e siècle (portail et chœur subsistent), agrandie et fortement remaniée au XIX^e siècle :



L'église Saint-Pierre

une sacristie est ajoutée, le portail est doté d'une statue de saint Pierre (probablement du XVIII^e siècle), le maître-autel est peint et doré en 1842. Un élément en calcaire jaune, a priori daté du XVI^e siècle, est encastré dans le mur de l'abside.

Élément probablement rapporté de l'ancienne église, XVI^e siècle

Pendant la Seconde Guerre Mondiale, elle est bombardée, pillée et en partie détruite. Dans les années 1950, elle est restaurée grâce aux dommages de guerre. L'atelier Emmanuel Simminger, de Montigny-lès-Metz réalise les vitraux du chœur.

Divers travaux sont effectués dans la seconde moitié du XX^e siècle : le clocher, la couverture en ardoise d'Angers, les façades et les vitraux sont restaurés. En 1989, un orgue est acheté à la manufacture d'orgues de Wild (Saverne).



Vue intérieure, depuis l'entrée

Quelques objets proviennent de l'époque de construction

de l'église (fonts baptismaux), mais l'essentiel du mobilier date du XIX^e siècle.

Une sainte Barbe en fonte provenant de l'usine de l'Institut catholique de Vaucouleurs rappelle la vocation minière de la commune.



Fonts baptismaux



Luminaire